

LFR Actions Solidaires obtient le label Finansol

La Financière Responsable voit son fonds commun de placement ISR¹ et solidaire, LFR Actions Solidaires, récompensé par l'obtention du label Finansol. Cette labellisation fait suite à l'adhésion de La Financière Responsable à l'association Finansol, collectif des acteurs de la finance solidaire.

Attribué et contrôlé par un comité indépendant, le label Finansol distingue les placements d'épargne solidaire. Il repose sur quatre critères :

- Solidarité : au moins 5% de l'épargne collectée par l'organisme de placement doit financer des activités solidaires,
- Sélection des actifs non solidaires : 100% des actifs du produit appliquent une gestion ISR (ou sont sélectionnés selon des critères ESG).
- Transparence et d'information : l'entité s'engage à mettre à disposition des investisseurs l'ensemble des informations sur le produit labellisé, de l'informer régulièrement sur son caractère solidaire et d'informer Finansol de ses données sur la finance solidaire,
- Actions commerciales : l'entité s'engage à présenter les objectifs commerciaux de développement du produit et les actions de communication qui en découleront.

Son attribution est consentie pour une période indéterminée, sous réserve du contrôle annuel du comité du label.

Dans son fonds LFR Actions Solidaires, La Financière Responsable alloue 5% à 10% de l'actif dans des entreprises solidaires d'utilité sociale dont le statut est défini dans l'article L3332-17-1 du Code du Travail. Elle finance notamment France Active Investissement qui soutient les organismes de l'économie sociale et solidaire en France, la SIDI qui est une entreprise de financement au service des populations vulnérables dans les pays en développement, et Habitat & Humanisme qui favorise l'accès au logement pour les personnes en difficultés.

Le fonds LFR Actions Solidaires investit également dans des entreprises européennes qui pratiquent une politique sociale responsable, respectant les Droits de l'Homme et contribuant à satisfaire les attentes des différentes parties prenantes. Le fonds a obtenu le label ISR d'Etat en septembre 2016. La Financière Responsable bénéficie également, depuis 2010, du Crédit Impôt Recherche au titre de sa recherche sur l'ISR.

L'obtention du Label Finansol vient en appui des nouvelles perspectives commerciales qui s'ouvrent à La Financière Responsable :

- Partenariat stratégique en Europe avec l'assureur espagnol MAPFRE,
- Récent partenariat de distribution avec le gestionnaire de patrimoine Olifan Group,
- Développement de l'épargne salariale avec le groupe Eres.

¹ Investissement Socialement Responsable

A propos de La Financière Responsable :

La Financière Responsable, société de gestion de portefeuilles de valeurs mobilières, a été cofondée en 2007 par Olivier Johanet, Président, et Stéphane Prévost, Directeur Général. Sa philosophie d'investissement s'appuie sur une gestion de long terme et de convictions, combinant une analyse des informations stratégiques, extra-financières, et financières des valeurs cotées européennes, en application de la méthode Gestion Intégrale IVA® (Integral Value Approach, terme déposé). L'offre d'investissement compte aujourd'hui quatre fonds : LFR Euro Développement Durable, LFR Actions Solidaires et Monceau Ethique (tous les trois investis en actions européennes).

Site Internet : <http://www.la-financiere-responsable.fr>

Contact La Financière Responsable

Alison AMIELL

Mail : aamiell@lfram.fr

Tel : 01.75.77.75.00

Cette publication ne constitue ni une offre, ni une sollicitation, ni une recommandation par un membre quelconque de La Financière Responsable en vue d'un conseil ou d'un service d'investissement, pour acheter ou vendre des instruments financiers. Les performances passées ne sont pas un indicateur fiable des performances futures. Les fonds investis en actions présentent un risque de perte en capital.